4: Le français en Tunisie





Complétez le texte suivant.

En 1881, les Français sont venus et ils ont colonisé la Tunisie. Le résultat: Les Français étaient au pouvoir. C'étaient les Français qui prenaient toutes les décisions importantes pour la Tunisie. L'école, par exemple, était exactement comme l'école française. Énormément de Français sont venus habiter en Tunisie et les Tunisiens étaient obligés de parler français. Mais en 1956, la Tunisie est devenue un pays indépendant et libre. Le français n'est plus une langue officielle, mais il reste quand même important.

exactement	au pouvoir	Tunisie	colonisé	officielle	Français
prenaient	français	obligés	indépendant	1956	habiter

© WDR 2015 planet schule